



UNIVERSIDAD
MAYOR
para espíritus emprendedores



FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Y ARTES

DIPLOMADO EN EVALUACIÓN Y GESTIÓN DE PROYECTOS

PROGRAMA ONLINE - EDUCACIÓN CONTINUA

VACANTES 40 estudiantes	INICIO 29 de agosto de 2024
MATRÍCULA \$130.000	ARANCEL DEL PROGRAMA \$ 1.200.000
HORARIO Martes y jueves de 18:00 a 22:00 hrs.	PERIODO DE POSTULACIONES Desde el 14 de agosto del 2023 hasta el 7 de agosto del 2024

DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA:

Durante el programa, los participantes desarrollarán competencias para identificar, formular, evaluar y analizar la factibilidad estrategia y económica de un proyecto.

De forma paralela obtendrán habilidades para manejar el ciclo de vida completo del proyecto, es decir desde la evaluación del proyecto, hasta la programación y gestión del mismo.

El avance social y económico del país, lleva a que en la actualidad todos los profesionales, por sobre su área de formación, tengan la necesidad de adicionar conocimiento de evaluación y gestión de proyectos, a objeto de que sean capaces de combinar este conocimiento con su formación anterior, para aplicarlo tanto en organizaciones privadas como públicas, como también en el desarrollo de emprendimientos personales o corporativos, pudiendo así aumentar sus posibilidades de éxito.

Combinar un área de formación, cualquiera que sea, con conocimientos de formulación, evaluación y gestión de proyectos, entrega una ventaja competitiva importante en el mercado laboral, la que permite aumentar las posibilidades de desarrollo de carrera, autoempleo y empleabilidad, por sobre otros que no cuentan con ella, lo que sin duda permite ampliar de manera significativa las posibilidades futuras.

OBJETIVOS:

Proporcionar a los participantes el conocimiento formal y práctico de las principales herramientas cuantitativas y cualitativas que les permitan determinar el valor estratégico y económico de un proyecto y administrar exitosamente su ejecución.

El Programa entrega también las herramientas teóricas y prácticas para ejecutar análisis de sensibilidad de las variables claves de un proyecto y evaluar así su robustez económica y estratégica.

Adicionalmente, se discutirá cómo incorporar el impacto de un proyecto en las comunidades, en el medio ambiente y en otros actores sociales relevantes.

Al completar el Programa, los participantes estarán preparados para enfrentar responsabilidades crecientes en gestión y evaluación de proyectos, como un excelente complemento a sus conocimientos y habilidades previas.

PUBLICO OBJETIVO:

El Diplomado en Evaluación y Gestión de Proyectos está dirigido a profesionales que deseen distinguirse de otros a través del desarrollo de habilidades y conocimientos para evaluar proyectos que aumenten el valor de la empresa o del propio emprendimiento.

El programa está orientado a dueños de emprendimientos y profesionales que se encuentran trabajando en funciones de control de gestión, administración estratégica, unidades de negocios, en sus propios emprendimientos.

PERFIL DE EGRESO:

El egresado del Diploma en Evaluación y Gestión de Proyectos será capaz de adquirir conocimiento formal y práctico de las principales herramientas cuantitativas y cualitativas que le permitirán establecer el valor económico de un proyecto y que a la vez te ayudan a realizar una gestión exitosa.

Esta formación le permite:

- Comprender la importancia en de la formulación de proyectos.
- Conocer el rol de la gestión de proyectos en el logro de los resultados.
- Reconocer el rol que cumple la factibilidad en los proyectos para el éxito del mismo.
- Entender la importancia de la evaluación económica y financiera.
- Identificar como elemento fundamental para la materialización de los proyectos, la gestión de calidad en ellos.
- Tener una visión ética y responsable en la evaluación y gestión de proyectos.
- Ser innovadores en la implementación estrategias de evaluación y gestión de proyectos.
- Aplicar emprendimiento e innovación en las soluciones a través de la evaluación y gestión de proyectos.

METODOLOGÍA:

La metodología del diplomado se basa en la aplicación práctica de los conocimientos adquiridos durante las clases a través del desarrollo de proyectos reales en las organizaciones de los participantes.

La metodología que incorpora el trabajo teórico-práctico y de casos es de tipo profesionalizante, mediante clases con talleres y ejercicios en los que equipos de estudiantes-consultores generan soluciones prácticas a problemas reales de las empresas y que a su vez, pongan en práctica sus conocimientos.

El programa promueve:

- La discusión y resolución de casos y workshops.
- El desarrollo y presentación de trabajos aplicados a las organizaciones en donde trabajan trabajan los asistentes.

CUERPO DOCENTE:

Carlos Gomez (Director del Programa)

MBA, Universidad de Chicago. Ingeniero Civil, Universidad de Chile. Profesor universitario y consultor de empresas. Director del International Center for Pension Reform. Principal orador en conferencias sobre reforma a las pensiones en Chicago, Mónaco, Sudáfrica, Ghana, Brasil y Argentina. Orador invitado a conferencias mineras en Londres, Miami, Lima y Santiago. Ex vicepresidente de Nuevos Negocios de BHP Inc.

Ariel Meller

Ingeniero Civil Industrial, Universidad de Chile. MBA, Pontificia Universidad Católica de Chile. Cuenta con 15 años de experiencia en educación superior, en docencia, gestión, estudios, elaboración de programas, pregrado y postgrado. Con amplio conocimiento en dirección, formulación y evaluación de proyectos e investigación de mercados. Experto en el ecosistema de emprendimiento, innovación, y planificación estratégica. Cuenta con 25 años de experiencia en empresas privadas, universidades y organismos del Estado.

Ángel Eduardo Acevedo Duque

Con certificado postdoctoral en Gerencia Pública y Gobierno por la Universidad Dr. Rafael Belloso Chacín, Venezuela (URBE-2018). Doctor en Ciencias Gerenciales por la Universidad Dr. Rafael Belloso Chacín, Venezuela (URBE-2016). Especialista en Gerencia de las Organizaciones por la Universidad Dr. Rafael Belloso Chacín, Venezuela (URBE-2011). Licenciado en Administración por la Universidad Nacional Experimental de las Fuerzas Armadas, Venezuela (UNEFA-2009). Bombero Profesional por la Escuela Nacional de Formación Bomberil, Venezuela (ENFB-2012). Doctorando del programa Doctorado en Economía y Empresa de la Universidad Castilla la Mancha, España (UCLM-2021).

Oswaldo Quiroz

Ingeniero Comercial licenciado en Ciencias Económicas de la Universidad de Chile. MBA Master of Business Administration, Loyola University, USA. Máster Gestión Tecnológica y Emprendimiento de la Universidad Adolfo Ibáñez. Actualmente desempeñándose como Asesor en Desarrollo de Negocios Innovación, Gestión Tecnológica y Emprendimiento.

PLAN DE ESTUDIOS / TEMARIO:

- Asignatura 1: Formulación de Proyectos.
- Asignatura 2: La Factibilidad en los Proyectos.
- Asignatura 3: Evaluación Económica y Financiera de Proyectos.
- Asignatura 4: Gestión de Proyectos.
- Asignatura 5: Gestión de Calidad en Proyectos.



**UNIVERSIDAD
MAYOR**
para espíritus emprendedores

Más información en
postgrados.umayor.cl

600 328 1000 - contacto.postgrado@umayor.cl

Cumplíndose las formalidades establecidas en el Contrato de Prestación de Servicios Educativos, Universidad Mayor se reserva el derecho a suspender o postergar indefinidamente el inicio de sus programas, de no poder alcanzar el número mínimo de participantes que el programa requiera. Del mismo modo, y con sujeción a las formalidades, se reserva el derecho de hacer ajustes en el plan de estudios o en la nómina de académicos.

UMAYOR.CL - 600 328 1000



5 Universidad
acreditada
años

UNIVERSIDAD MAYOR ACREDITADA NIVEL AVANZADO
Gestión Institucional - Docencia de Pregrado -
Vinculación con el Medio - Investigación
Por 5 años, hasta octubre de 2026



www.msche.org/institution/9172/